



## VMTE DE L'HOTEL DU GOUVERNEMENT

---

Au moment où on va porter le pic et la pioche dans notre vieux quartier Saint-Jean, si riche en curiosités architecturales, rappelons quelques souvenirs de notre histoire locale, et, pour commencer, signalons aux peintres, aux touristes et aux archéologues la jolie construction connue sous le nom à *Hôtel du Gouvernement*. Sous ce titre, après avoir été résidence princière, ce bâtiment, où l'on trouve de jolis motifs, est devenu aujourd'hui, sinon auberge, du moins hôtel de second ordre à l'usage des montagnards du Lyonnais.